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企業が従業員等の健康管理を投資と考え、戦略的に実践することをいいます。従業員
等の活力・生産性の向上は、業績向上・企業の持続的な成長に繋がると期待されます。

問 ▼健幸＝SDGs課(☎〈７１〉２２０４）

ケンサチはSDGs 健康経営からつながるSDGsvol.2

健康経営優良法人2021で全国上位の「ブライト
500」に入る「㈱中島製作所」に聞いてみました

Q.健康経営を始めた理由は何ですか？
平成28年頃から体調不良等で休む社員が増加したの
がきっかけです。

Q.健康経営やSDGsの活動は何をしていますか？
◦�毎日のラジオ体操や体調確認を含めた声掛けをす
ることで、コミュニケーションをとっています

◦�空気環境を整えるため集塵機を設置し、働きやす
い環境整備をしています

◦�健康経営に取り組むことで算出される経営利益を
社員に還元する仕組みを取り入れています

◦�製品を出荷するための「通い箱」を、繰り返し使用
可能な箱にし、コストカットとごみ削減に取り組
んでいます

Q.健康経営に取り組んだことで変化したことは何
ですか？
体調不良の社員が減っ
たことで生産性が向上
し、利益率が大幅に改
善されました。

安城学園高等学校のインターン生が取材し、記事を作成しました！
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健康経営による利
益を社員に還元さ
れる等、働き甲斐
を感じやすい職場
づくりは、８番に
繋がると思いまし
た。

ごみを減らす工夫
は１2番に関わって
います。費用面で
も環境面でも優し
いと思いました。

毎日の体操や声掛
け等は３番に繋が
っています。社員
の健康を第一に考
え、大切にされて
いると感じました。

健康経営
とは？

Q.どんな会社ですか？
電子部品実装ロボットの
部品や工作機械の部品等
を製造しています。

神谷学市長にもインタビューしてみました！

Q.SDGsの実現に対する思いを教えてください。
安城市では以前から環境都市を目指して環境政策に力を
入れています。その延長線上として、安城市が今まで取
り組んできたことがSDGsにも繋がると思っています。

Q.学生の頃の夢は何ですか。
学生の頃の夢は、発展途上国の食糧難で困っている方々
のために、農業に関わる仕事をしたいと思っていました。

※「健康経営」はNPO法人健康経営研究会の登録商標です。

topic 2

SDGsとのつながりを考えよう！


